



10 días de oración por la Asamblea General

Invitamos a toda la familia de Hermanos en Cristo a orar por la Asamblea General 2024, del 12 al 15 de julio, en Cincinnati, Ohio. La Asamblea General reúne a la familia HEC en general para tener compañerismo, aprender unos de otros y tomar decisiones importantes que guiarán el futuro de la denominación. **A partir del 3 de julio**, sigue esta guía de oración de diez días e invita la bendición y presencia de Dios en cada componente de la reunión.

Día 1, 3 de julio – Unidad y Comunidad

Más de 500 personas asistirán a la Asamblea General este año. Algunos son nuevos en la denominación; otros han sido HEC desde la infancia. Ora por un espíritu de unidad y comunidad que vincule a cada participante como el cuerpo de Cristo.

Día 2, 4 de julio – Oradores

Pide al Señor que conmueva los corazones y mentes de aquellos que predicarán en la Asamblea General: Jay Moon, Walter Kim, José Rodríguez, Tracie Hunter y Alan Robinson. Ora para que Dios hable a través de ellos y acerque a los participantes al corazón de Jesús.

Día 3, 5 de julio – Personal del Centro de Conferencias y Tecnología

Alaba a Dios por las instalaciones donde nos reuniremos; pide al Señor que bendiga al personal del Sharonville Convention Center mientras facilitan nuestro tiempo allí. Ora también por toda la tecnología que se utilizará en la reunión y por las personas que la operarán.

Día 4, 6 de julio – Ministerio de Niños, Jóvenes y Alabanza

Ora por bendición para Rachel Ulloa, Joy Brown, Marissa Cowan y sus voluntarios mientras dirigen la programación del ministerio para niños y adolescentes. Ora por seguridad, cooperación, aprendizaje y diversión. Ora también por los músicos y cantantes que a través de la música nos guiarán en alabanza a nuestro Señor.

Día 5, 7 de julio – Aliento

Ora para que los delegados encuentren ánimo al interactuar con la comunidad más amplia de Hermanos en Cristo. Pide a Dios que ordene conversaciones edificantes, inspiración divina y restauración para las almas cansadas.

Día 6, 8 de julio – Personal y Líderes de HEC EE. UU.

Más de 40 empleados denominacionales (de Misiones Mundiales, la Fundación BIC, conferencias regionales y servicios compartidos) y líderes de la Junta de la Conferencia General estarán presentes para facilitar la Asamblea General. Ora por ellos mientras preparan los detalles finales, los elementos logísticos y los componentes detrás de escena de nuestra reunión.

Día 7, 9 de julio – Sesiones de Grupos

Pequeños Pide a Dios que bendiga abundantemente las sesiones de grupos pequeños que explorarán temas más específicos. Ora para que edifiquen a cada participante. Ora por los presentadores que se están preparando para compartir en estas reuniones más pequeñas; que la inspiración de Dios los guíe a los puntos de conversación correctos ahora y durante las sesiones.

Día 8, 10 de julio – Sabiduría

Pide a nuestro Maravilloso Consejero que llene a cada delegado con sabiduría y discernimiento para los asuntos que se presentarán. Pide al Espíritu Santo que se establezca en los corazones y mentes de todos los presentes para que puedan escuchar su suave y apacible voz. Que se haga su voluntad en la tierra como en el cielo.

Día 9, 11 de julio – Viaje Seguro y Buena Salud

Mientras más de 500 personas viajan hoy y mañana para participar en la Asamblea General, pide a Dios que bendiga su viaje y proteja su salud. Ora por protección contra accidentes, retrasos y enfermedades.

Día 10, 12 de julio – Discipulado

La Asamblea General comienza esta noche a las 7 PM hora del Este. Ora para que el Espíritu Santo sea evidente y que todos los participantes sean discípulos plenamente comprometidos que están formados para seguir a Cristo Jesús.